

COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Création de la bourse de parachèvement au doctorat

Montréal, le 28 novembre 2016 — L'École de bibliothéconomie et des sciences de l'information (EBSI) de l'Université de Montréal est heureuse d'annoncer la création d'une nouvelle bourse grâce au legs de James Turner, professeur associé à l'EBSI, et qui fut professeur actif de 1993 à 2012.

Les sommes de cette bourse proviennent du fonds permanent TaThi GriGa, créé par James Turner. Le fonds TaThi GriGa est dédié à la mémoire de quatre doctorants et professeurs de l'EBSI, décédés entre les années 2002 et 2008. L'acronyme, TaThi GriGa, est formé des premières lettres de leur nom de famille : Albert Tabah (professeur, m. 2002), Laurence Thivolle (doctorante, m. 2005), Jacques Grimard (professeur, m. 2007) et Michelle Gauthier (doctorante, m. 2008).

Cette nouvelle bourse d'excellence a été créée dans le but de contribuer au financement de la dernière étape du programme de doctorat en sciences de l'information. Elle est destinée aux étudiants du doctorat en rédaction de thèse, dont le dépôt est prévu dans les douze mois qui suivront l'octroi de la bourse.

L'EBSI remercie James Turner de sa générosité et félicite la première lauréate, madame Laure Guitard, étudiante de doctorat en sciences de l'information.



Laure Guitard, en compagnie de monsieur Clément Arsenault, directeur de l'EBSI.